

# SKINY®

# 1986

summer  
@ home



Every Body In.

[skiny.com](http://skiny.com)



# SPRING SUMMER 2020

**Kollektions-Aussage** Sommer. 1986. Das Jahr, das zum „Internationalen Jahr des Friedens“ erklärt wurde; in welchem West-Deutschland gegen Argentinien im Finale der Fußball-WM verlor und Tschernobyl die Welt schockierte. Das Jahr, in welchem Steffi Graf und Boris Becker die Tennis- und Madonna die Pop-Welt eroberten.

In dieser Zeit werden Sabina, Marie und Gabriel mündig. Sie sind Geschwister, über die Sommerferien alleine Zuhause – und ziemlich gelangweilt. Die Eltern – wohlhabende Österreicher und Villenbesitzer, mit dem ersten Kühlschrank samt integriertem Eismaker aus Amerika, und dem einzigen überdachten Outdoor Pool in der Nachbarschaft – haben beschlossen, 6 Wochen alleine auf ihrem Segelboot in Kroatien zu verbringen. So sind die Teenager auf sich selbst gestellt und fragen sich nun, was tun?

Sabina kümmert es wenig, dass die Eltern nicht da sind. Sie genießt die Freiheit in vollen Zügen und hat auch kein Problem damit, dies ab und zu mal ein bisschen zu sehr auszuleben.

Marie, die Jüngere von den Zweien, ist die Schüchterne. Wohlbehütet, tugendhaft, hübsch und süß. Aber in diesem Sommer wird Sabina in ihr die freche Seite wecken.

Und dann gibt es noch Gabriel, benannt nach seinen goldenen Locken und das Nesthäkchen der Familie. Der kleine Prinz, nach dem sich die Eltern so gesehnt haben. Aber wie nur soll er seine Unschuld bewahren, wenn die zwei Schwestern eigentlich den ganzen Sommer auf ihn „aufpassen“ sollen?

Dies ist eine Geschichte über Familie, Freundschaft, und lange, heiße Sommertage zu Hause, im Garten oder im öffentlichen Schwimmbad. Stattgefunden in einem Jahrzehnt, der für mutige Modetrends bekannt ist und in welchem SKINY geboren wurde – um ein bereits 80 Jahre altes Familienunternehmen, ein Vorreiter im Wäschesektor, mit frechen, bunten Styles zu revolutionieren.

1986: Summer @ Home. Die Frühling/Sommer Kampagne von SKINY

# SPRING SUMMER 2020

**Collection Statement** It's the summer of 1986. The year that was declared the international year of peace. The year West Germany lost the world cup to Argentina, and Tschernobyl shocked the world. The year when Steffi Graf and Boris Becker dominated tennis and Madonna dominated the charts.

Sabina, Marie and Gabriel are coming of age in 1986. They are siblings, home alone for the summer – and pretty much bored out of their minds. Their parents, wealthy Austrians, with a hilltop villa that boasts the first ice making refrigerator in the neighborhood and the only backyard pool within a 100-kilometer radius, have decided to spend 6 weeks on their sailboat in Croatia alone. The kids must fend for themselves. But what to do?

Sabina doesn't mind the parental absence, she wants to make the most of her freedom and is not shy of acting out here and there.

Marie, the younger of the two sisters, is the shy one. Well-behaved, virtuous, so pretty and sweet. But this summer, Sabina will teach her what it's like to have a naughty side.

And then there is Gabriel: named after the golden locks he was born with. He is the baby of the family. The prince his parents wished for and finally got in the end. His dilemma: how to keep his innocence with two sisters 'taking care of him' for an entire summer.

This is the story of family, friendship and average summer days spent at home – at your doorstep, in your backyard or at the public pool; it's about an era known as one of the most eclectic decades in fashion; it's about the year SKINY was born – a brand created to rejuvenate the Huber company, which, by then, had already been a trailblazer in the undergarment's world for over 80 years.

Introducing, SKINY's Spring/Summer campaign: 1986: Summer @ Home.

# SOUL

## WOMEN DAYWEAR & NIGHTWEAR

**DE** Der erste Liefertermin ist nicht nur für EVERYBODY und EVERY BODY gedacht – so wie sonst alles bei SKINY – sondern auch für EVERY SOUL. Denn hier wird besonders der Seele Ausdruck verliehen: Zartes Ivory steht für das Unschuldige & zugleich Sexy sein, das in jedem schlummert. Der dominierende Grauton „Periscope“, gepaart mit floralen Spitzeneinsätzen, unterstreicht wiederum die Dunkelheit & Mystik jeder Seele. Und das leuchtende Pink – die Kick-Color in diesem Liefertermin – widerspiegelt die Lebensfreude, die nie zu kurz kommen darf.

**EN** The first delivery window is not only for everybody and every body – like all things SKINY are – it's also for every soul. Signified by a soft ivory color, which stands for both the innocence and sexiness within us; or the dominating gray color 'periscope', coupled with floral inserts, which underline the dark and mystic side of our soul; and that luminous pink – the kick color in this drop – reflects the vitality and soulfulness one should always make sure to preserve.



# SOUL





## SONGS :

Calvin Harris ft. Jessie Reyez – Hard to Love  
Tash Sultana - Jungle

## BLOGS :

[www.instagram.com/nanushka](http://www.instagram.com/nanushka)  
[www.instagram.com/thedreslyn](http://www.instagram.com/thedreslyn)

# WOMEN DAYWEAR & NIGHTWEAR

**DE** In diesem Liefertermin werden die vielen, bunten und facettenreichen Naturgegebenheiten unserer Erde übersetzt – wie z.B. dadurch, wie sich eine Ripp-Qualität aus Baumwolle auf der Haut anfühlt. Oder wie die Paarung von neutralen Grautönen mit leuchtenden Orangetönen an den Himmel bei Sonnenaufgang erinnert. Edle Spitze und florale Prints peppen die Styles auf, ähnlich wie Blumen einer Wiese, während Animal-Prints den klaren Linien und dezenten Styles das gewisse Extra geben, so wie unser Tierreich dem Planeten.

**EN** This delivery drop is a translation of our earth's multi-faceted, colorful natural habitat if only through the feel of high-quality cotton rib on our skin, or the pairing of a neutral gray and vibrant orange tones reminiscent of a sunrise sky. Premium lace and floral prints embellish the styles like flowers do a meadow and animal prints give clean lines and subtle series that certain something, as does the wildlife of our planet.

10.02.2020



PURE LOVE



PURE LOVE

Josephine

EARTH SLEEP



EARTH SLEEP

Inspire Lace

THE NATURAL  
WONDERS OF OUR  
EARTH ARE THE LIVES  
THAT OCCUPY IT.

# RE<sup>2</sup>ITUAL

## WOMEN DAYWEAR & NIGHTWEAR

**DE** Im dritten Liefertermin vermischt SKINY Traditionelles mit Aktuellem und lässt somit Neues entstehen: traditionelle Stickereien werden mit dem aktuellen Vintage-Look kombiniert und kreieren somit den angesagten Sommer-Look. Unterstrichen wird dieses Statement mit weichen, fließenden Viskose-Qualitäten in verschiedenen Blautönen, softem Vanilia und einem kräftigen, frischen Rotton.

**EN** Traditionalism meets revolutionization in this third drop. By example, the combination of classic embroidery combined with the current trendy vintage look, create something new entirely; and the soft, flowing viscose qualities in various hues of blues, creamy vanilla and fresh bold red translate the styles perfectly into the hot summer looks of the season.

### BLOGS:

[www.instagram.com/disfunkshionmag](https://www.instagram.com/disfunkshionmag)  
[www.instagram.com/jenspiratebooty](https://www.instagram.com/jenspiratebooty)



**SONGS:**  
Florence & The Machine – Dog days are over  
Leon Bridges - Beyond

10.03.2020





NATURE  
LOVE

# NATURE LOVE

I have a therapist.  
Her name is Nature.

**DE** Wir müssen mehr auf unsere Natur achten. Deshalb peppt eure Basics mit Styles auf, die aus den modernsten Materialien bestehen, die nicht nur der Umwelt gut tun, sondern auch angenehm für dich sind. Jeder einzelne Artikel aus unserer **Nature Love Serie** besteht aus nachhaltiger Bambus-Viskose. Die Tagwäsche-Styles haben zudem Einsätze aus recycelter Spitze. Auch die Bügel sind Teil eines Recycling Zyklus – **unser Planet ist es jedoch nicht.**

**EN** Our planet is something we have to look after. Refresh your basics with modern additions that are as good for the environment as they are comfortable for you. Each piece in our **Nature Love range** has been thoughtfully made from sustainable bamboo viscose, trimmed with lace made from recycled material. Even the hangers are part of a recycling process, **because there is no Planet B.**





# PURE

nudity

# PURE

n u d i t y



**DE** Finde die perfekte Unterwäsche mit Pure Nudity, denn diese Serie umfasst mehrere Hautnuancen. So kann Frau die zu ihrem Hauttyp passende Farbe wählen und hat somit, ganz individuell, das passende Darunter. Ein weiterer Plus-Punkt: der One-Size Faktor. Durch die Dehnbarkeit des Mikrofaser-Materials passt sich die Serie den natürlichen Rundungen der Frau an – ganz getreu unserem Motto: **Every Body In. SKINY.**

**EN** Find your perfect nude with Pure Nudity. Creating a great base for under sheer, colorful or tight-fitting clothing, the collection spans multiple colors to help women of all skin tones find their ideal shade. Made from stretchy micro-fiber fabric that's both comfortable and has no visible panty line, it adapts to a variety of body shapes. We've crafted it in a one size fits all design, to get **Every Body In. SKINY.**

# PARADISE RISE

# WOMEN SWIMWEAR



**DE** Paradies findet der, der es sucht. Gefunden haben wir es in der Swimwear: Tropische Blätterdrucke, elegante, abstrakte Blumen-Prints oder ein Allover-Print an Früchten erinnern an Garten Eden. Verführung pur sind die eingesetzten Qualitäten aus recyceltem Plastik oder mit Struktur, wie Seersucker und Rippe. Rüschen, Stickereien und Schnitte, angelehnt an die 80er, erinnern uns an SKINY's Anfänge.



**EN** He who seeks paradise will find it – we found it in our swimwear collection through tropical leaf prints, elegant and abstract floral prints, and an allover fruit print reminiscent of the Garden Eden. Temptation is certainly within reach thanks to the premium qualities and recycled plastic used or the various textile structures, such as seersucker and rib. Ruffles, embroidery and fits from the 80's are an ode to SKINY's beginnings.



**SONGS:**

James Hersey – Real for you  
Roosevelt – Under the Sun

**BLOGS:**

[www.pinterest.at/yosoycarmen08](http://www.pinterest.at/yosoycarmen08)  
[www.instagram.com/puraclothing](http://www.instagram.com/puraclothing)  
[www.instagram.com/jamimasswimwear](http://www.instagram.com/jamimasswimwear)

RISE UP AND BE THE LIGHT TO GUIDE YOUR OWN WAY

10.02.2020



1986

Summer  
Collection

# PARADISE RISE

## WOMEN SWIMWEAR



# CODE CREATE

MEN DAYWEAR & NIGHTWEAR

**DE** Im Leben gibt es nicht nur Schwarz und/oder Weiß. Seid mutig und gestaltet eure Welt mit mehr Farbe! Denn zusätzlich zu einer Auswahl an Pants und Slips mit Conversationalen, Pünktchen oder Streifen in Schwarz-Weiß, dreht es sich im ersten Liefertermin nämlich um „Ocean Blue“ – die Trendfarbe dieses Sommers. In Kombination mit einem erdigen Sandton entstehen angesagten Blumen- und Streifen-Designs mit einem Hauch 80er Jahre.

**EN** Life is not all black and white. Be bold and create a world with more color! This delivery window emphasizes the trend color of the season, ocean blue, in addition to the trunks and slips with conversational, dots or striped black and white prints. The combination of a sandy earth tone and on-trend floral and striped designs, on the other hand, bring back a touch of the 80's.

## BLOGS :

[www.instagram.com/pittimagine](http://www.instagram.com/pittimagine)  
[www.msgm.it/en/collection/collection\\_2019\\_ss\\_coll\\_man.php](http://www.msgm.it/en/collection/collection_2019_ss_coll_man.php)  
[www.instagram.com/vinokilo](http://www.instagram.com/vinokilo)



## SONGS :

Henry And The Waiter – Higher  
Shawn Mendes – Nervous  
James Hersey – Real for you

10.01.2020

HUSTLE,  
CONQUER,  
CREATE.



Sloungewear  
Trend

CODE  
CREATE



Sloungewear  
Trend

Multipack Selection

Sloungewear

# EMPOWER UP!

**DE** Individualismus und Vielfalt regen zum Träumen an. Und gibt es denn nichts Schöneres, als den eigenen Träumen zu folgen? In diesem Lieferfenster sind es die vielfältigen Farben: „Neon mint“ wird mit einem „Denim Blue“ und der Kick-Color „Mock Orange“ gepaart. Die individuellen Blätter- und Zitrus-Prints dagegen, versetzen einen wirklich in einen träumerischen Gemütszustand.

**EN** Individualism and diversity spark dreams, and is there anything better than to follow one's dreams? This delivery drop is rich in color: neon mint and denim blue serve as kick colors and are coupled with a desirable mock orange, while the distinct leaves and citrus prints put you in a dreamy state of mind.

THERE IS NO  
COMPETITION  
IN BEING  
YOURSELF.



**SONGS :**

El Profesor – Bella Ciao  
Pool – Moving on  
Yuno – No going back

**BLOGS :**

[www.hightsnobility.com/p/big-next-color-trend-ss20-according-experts](http://www.hightsnobility.com/p/big-next-color-trend-ss20-according-experts)  
[www.instagram.com/\\_liamcobb](http://www.instagram.com/_liamcobb)  
[www.acnestudios.com](http://www.acnestudios.com)

10.02.2020

# EMPOWER UP





NATURE



# NATURE

## Naturally Good

**DE** Natürlich gut sind die Styles aus unserer **Nature Serie** und sind für die gemacht, die nicht nur was Gutes für ihren Planeten tun, sondern auch gut aussehen wollen. Nachhaltige Bambus-Viskose und ein Bundgummi aus recycelten Fasern sorgen für ein luftig, leichtes und höchst angenehmes Tragegefühl. **Ganz im Sinne des Umweltgedankens sind auch die Bügel aus recyceltem Material gemacht.**

**EN** The **Nature collection** is the perfect fit for those who want to do their bit for the planet and look great doing it. Made with sustainable bamboo viscose for lightweight wear and supreme comfort, recycled fibers have been used in the waistbands too. **We've even made the hangers from recycled material for an environmentally-friendly pick.**

# SUNSHINE EMOTION

MEIN  
SWIMWEAR

13.02.2023

**DE** Im Sommer muss es nicht immer Strand und Meer sein. Ein bisschen Sonnenschein und Grün tut's auch, um es sich im Liegestuhl gemütlich zu machen und die Sommer-Sonne auf der Haut spüren zu lassen. Dazu braucht es aber auch eine Badeshort: Zeitlose Klassiker im Retro-Look mit Galon-Streifen, die Akzent-Farbe „Dark Red“, Color-Blocking und Miami-Prints ergeben zusammen eine eindrucksvolle Swimwear Kollektion für den Mann.

**EN** Summer doesn't always have to be about the beach. Some sunshine here, a backyard there, and a place to lay to get a tan can be just as satisfactory – if you have the right pair of swim trunks. This drop is devoted to timeless classics with a trendy retro look emphasized by galon stripes, the accent color dark red, color blocking and 80's Miami prints.



## BLOGS:

[www.wgsn.com/content/board\\_viewer/#/181745/page/1](http://www.wgsn.com/content/board_viewer/#/181745/page/1)  
[www.rizboardshorts.com](http://www.rizboardshorts.com)



## SONGS:

Jain – Alright  
Jungle – Heavy California  
Mavi Phoenix – Prime



1986

summer  
e-home

# SUNSHINE EMOTION

NEW  
SWIMWEAR



Beach Shorts

Summer Island

Beach Shorts

Beach Shorts

Beach Shorts

Summer Island

Beach Shorts

Summer Island

SKINY 1986 SUMMER at home

201

SPRING SUMMER 2020

86

SKINY 1986 SUMMER at home

201

SPRING SUMMER 2020

WE ARE YOUNG





1986

Summer  
@ home



SKINY 1986 SUMMER at home

201

SPRING SUMMER 2020

86



SKINY 1986 SUMMER at home

201

SPRING SUMMER 2020



1986  
SUMMER  
at home

# SKINY®



**Every Body In.**

Skiny bodywear GmbH & Co. KG  
Hauptstrasse 17 · 6840 Goetzis · Austria · [skiny.com](http://skiny.com)